
Comisión Académica
Grado en Matemáticas

Acta de la reunión de la C.A. de Grado de 22 de febrero de 2018 y
reanudación del 2 de marzo de 20181

Siendo las 13:10 horas del 22 de febrero de 2018 se reúne, en la Sala EULER de la Facultad de
Matemáticas, la Comisión Académica del Grado en Matemáticas. Asisten a la misma el Presidente
de la Comisión, Luis Oncina y los miembros de la misma: Maŕıa de los Ángeles Hernández, Gustavo
Garrigós, Alberto del Valle, Pascual Fernández, Antonio Mangas y Begoña Garćıa. Excusa su
asistencia Félix Belzunce.

Para tratar el siguiente orden del d́ıa:

1. Aprobación del documento de subsanación de errores en el SET.

2. Análisis de los resultados académicos del primer cuatrimestre.

3. Análisis de las dos encuestas realizadas a los alumnos: sobre la docencia e infraestructura y
sobre la evaluación de las asignaturas.

4. Análisis de las encuestas al profesorado del primer cuatrimestre.

5. Informe sobre la reforma del Grado. Asignación de tareas a la Comisión para la reforma del
Grado.

6. Ruegos y preguntas

Se aprueba en el documento, enviado al Vicerrectorado de Planificación de Enseñanzas, de
subsanación de errores en el Suplemento Europeo del T́ıtulo (SET).

A continuación se pasa a analizar, conjuntamente, los resultados académicos y de las encuestas
de satisfacción a alumnos y profesores. Se detectan diversos problemas en algunas asignaturas y
se discute sobre ellos. También llama la atención el poco uso que hacen los alumnos de las tutoŕıas
individuales.

Siendo las 14:15 horas se levanta la sesión y se emplaza a los miembros de la Comisión para
el viernes 2 de marzo, a las 13 horas, para continuar con los puntos del orden del d́ıa.

Siendo las 13:15 horas del viernes 2 de marzo de 2018, se reanuda la sesión aplazada de la
reunión de la Comisión Académica, estando presentes: el Presidente de la Comisión, Luis Oncina
y los miembros: Alberto del Valle, Pascual Fernández, Félix Belzunce, Antonio Mangas y Begoña
Garćıa. Excusan su asistencia Gustavo Garrigós y Maŕıa de los Ángeles Hernández.

Se sigue debatiendo sobre los resultados de algunas asignaturas:

Gran carga de trabajo en la asignatura de primer curso Introducción al Software Cient́ıfico
y a la Programación y su repercusión en las otras asignaturas.

Los representantes de los alumnos comunican que no les gusta, ya que suele hacerse pesado,
que en el horario aparezcan dos horas seguidas de la misma asignatura.

1Aprobada en Comisión Académica de Grado de 4 de junio de 2018
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La Comisión es de la opinión que los comentarios que han hecho los alumnos en las encuestas se
debeŕıan hacer llegar al profesorado de las asignaturas. El Presidente asegura que esta sugerencia
la llevará a la Comisión de Garant́ıa de Calidad del Centro.

La Comisión acuerda redactar informes sobre cada una de las asignaturas en las que se han
detectado problemas y remitir dichos informes a los Departamentos responsables de la docencia en
las mismas. Para ello, cada uno de los miembros de la Comisión enviará sus opiniones particulares
al Presidente que se encargará de elaborar los informes, ponerlos en común de nuevo y, una vez
consensuados y aprobados, enviarlos a los Departamentos.

El Presidente de la Comisión informa de la necesidad de que la Comisión para la reforma del
t́ıtulo, reanude sus trabajos. Se debaten algunas ideas sobre las distintas posibilidades de dicha
reforma.

Los representantes de los alumnos en la Comisión comunican que el alumnado está descontento
con las semanas de recuperación de clases.

Sin más asuntos que tratar, y siendo las 14:25 horas, se levanta la sesión.

Fdo.- Luis Oncina Deltell
Presidente de la Comisión Académica

Espinardo, a 2 de marzo de 2018

Luis Oncina, Vicedecano de Grado y Calidad.
e-mail: luis@um.es


